



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:15

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 09 de Marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Dennis Schwartz leyó una carta en la que se denuncia que Carlos Gadea Mantilla y Fabio Gadea Mantilla, ambos propietarios de la Radio Corporación, durante la administración de Arnoldo Alemán fueron jubilados por el INSS con la cantidad de 10 mil y 7 mil córdobas respectivamente. La denuncia agrega que dichos señores se beneficiaron con cheques de 50 mil córdobas que recibían de Arnoldo Alemán y que eran entregados por el contador de la Presidencia, Oscar Moncada, los cuales no fueron investigados. A ésta denuncia se adjuntó copia de una carta donde se solicitan 40 mil córdobas para celebrar el cumpleaños de la radio. **(Contacto 600, Radio YA)**

+El Jefe de Auxilio Judicial de Chinandega se reunió con 120 precaristas que se tomaron 6 manzanas de tierras, cerca de "La Pañoleta", les notificó que hay una denuncia por usurpación de dominio privado y daños a la propiedad, por su parte los precaristas están renuentes a salir.. **(Contacto 600, Radio YA)**

+Según Roy Flores la solución para la situación por la que atraviesa el país, sería que Don Enrique se olvide de su terquedad y que se arregle con el partido que lo llevó al poder. **(El Sorpresivo, Radio 15 de Septiembre)**

NOTICIAS DE TV

+El diputado René Núñez dijo que para dar amnistía no se hace a través de un decreto, sino tiene que ser por una Ley y el Frente Sandinista está en contra de que se le de una amnistía al reo Arnoldo Alemán. Aseguró que tanto en Junta Directiva como en el plenario los diputados sandinistas harán todo lo que sea necesario para que esto no suceda. **(100% Noticias, Canal 63)**

+María Fernanda Flores dijo que al Presidente Bolaños lo ciega el odio que tiene en contra de Arnoldo Alemán y no se ha percatado que una vez que deje la Presidencia puede caer preso por los delitos electorales. Mencionó que no hay rompimiento entre el FSLN y el PLC y prueba de eso es que se mantiene el Diálogo Nacional. Expresó que prefiere que Alemán salga libre por la vía judicial y no por un arreglo político, porque es inocente. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+La diputada sandinista, Alba Palacio, pidió a sus colegas diputados dejar a un lado temas políticos y tratar de solucionar, de una buena vez, el problema de la propiedad en Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Dr. Donald Lacayo, diputado liberal, dijo que hay una Comisión Especial del Parlamento investigando in situ, y que hoy (miércoles) se entrevistarán con el dueño de "La Pañoleta" para realizar un informe que presentaran el próximo lunes en el Plenario de la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, reaccionó a las declaraciones de José Antonio Zepeda, quien lo acusó de sancionar a los maestros que participaron en la huelga, el ministro dijo que lo que tratan de hacer es meter bulla en el ambiente e irse a una nueva huelga, para desvirtuar la atención que en este momento se encuentra en las pugnas internas del Frente Sandinista. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:15

PAG - 2 -

+María Eugenia Chávez, Directora del Colegio Camilo Zapata, no dejó entrar a 40 Directores y Subdirectores que recibirían orientaciones de los acuerdos que llegaron en aspecto salarial. Los maestros afectados expresaron que el MECD tenían conocimiento de que la capacitación se iba a realizar. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Representante del CENIDH, Bayardo Izaba, dijo que la protesta de los trabajadores del Nemagón es válida y lo que buscan éstos extrabajadores es que el gobierno y los diputados se sensibilicen y den una respuesta a sus demandas, es por esta razón que se han auto enterrado vivos y amenazan con crucificarse en esta Semana Santa. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Donald Lacayo, dijo que ellos (los diputados) no pueden resolver el problema a los nicaragüenses vía directamente, por ejemplo: darles casas, esa no es la visión de la Asamblea Nacional, lamentablemente, es al Gobierno al que le toca de acuerdo con la división de poderes, cada poder del Estado tiene sus funciones primarias, las que están determinadas en la Constitución Política. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Connotados dirigentes conservadores como Yalí Molina, Fernando Agüero, William Báez, entre otros, suscribieron un documento en el que solicitan a la actual Junta Directiva del Partido Conservador, que posponga la Gran convención del 3 de abril, para dar cabida a un debate entre los precandidatos presidenciales y decidir si van solos o en alianza a las nacionales. Según Yalí Molina la actual Junta Directiva del partido ha hecho muy mal trabajo y es necesario renovar sus autoridades. Por su parte Fernando Agüero dijo que ellos no pretenden promover candidaturas, sino rescatar el partido y hacer que las bases sean escuchadas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El dirigente conservador, William Báez, dijo que se debe abrir un debate previo a la gran convención del Partido Conservador, para poder establecer una posición unificada sobre sus candidatos y decidir si correrá sólo o en alianza, en las próximas elecciones nacionales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El ex Alcalde Herty Lewites confirmó que en Agosto o Septiembre del año pasado, Daniel Ortega le ofreció la candidatura a la Vicepresidencia del FSLN, pero cuando Daniel Ortega se reunió con Arnoldo Alemán, él (Herty) decidió que correría para la Presidencia, porque el pacto está ensuciando al Frente Sandinista. Herty sostuvo que Daniel Ortega le prometió a Arnoldo Alemán sacarlo el 18 de Marzo, el día que se tomaron la famosa foto en El Chile. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Comandante Cero, Edén Pastora, dijo que Herty Lewites se equivocó al rodearse de hombres históricos del FSLN, pero que se retiraron del Frente hace 15 años y ahora quieren quitar a la actual cúpula para sentarse ellos. Herty esperó a que lo sacaran y ahora tendrá que enfrentar una plataforma enorme, lo mejor hubiese sido quedarse dentro del partido y no discutirle su papel al líder, o salirse definitivamente del partido. Pero cometió el error garrafal de discutir la posición del líder y se perdió. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Juez 1ro. Distrito del Crimen, David Rojas, dijo que está a la espera del informe de la CGR, sobre los ingresos y egresos de la Vicepresidencia de 1997-2001 y hasta que este llegue no puede dictar una sentencia en el caso de los delitos electorales. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Intendente de la Propiedad, Alfonso Sandino dijo que hay 5 puntos medulares en la Ley de Creación del Instituto de la Propiedad, en los que no han podido obtener consenso, porque esos aspectos rezonan con la Constitución, los cinco puntos son:

1.- ¿De quién depende el Instituto?

2.- La Ley le da facultades jurídicas que según la Constitución sólo tiene el Poder Judicial.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:15

PAG - 3 -

3.- La Ley crea obligaciones a través de las indemnizaciones a confiscados, facultades exclusivas del Ejecutivo.

4.- Prorroga a contratos de arriendo con opción, ¿Quién pagará la mora de esos arriendos?

5.- El Gobierno insiste en que se debe sacar de la Ley los arto. 35 y 36, que se refieren a la suspensión de juicios penales y civiles, por asuntos de propiedad. El Gobierno insiste en que esto alentaría la toma de tierras. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, dijo que es una posición particular del Dr. Wilfredo Navarro, de no apoyar las reformas tributarias, “que como saben es precandidato a la Presidencia del PLC, él está buscando como ganar adeptos, nosotros en la bilateral PLC – FSLN aún no hemos abordado estos temas y estamos pendiente para abordarlos”. También expresó que el FSLN no va a apoyar ninguna amnistía para Alemán y si la introducen vamos a oponernos a ello. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Bayardo Arce dijo que ellos desde finales de Febrero prácticamente rubricaron la reforma tributaria, si ésta no se ha dado ha sido por problemas de los colegas del PLC, que se han ausentado de las reuniones o dicen que ellos están haciendo nuevos estudios, nuevas consultas de tal manera que ya depende de la capacidad persuasiva del Gobierno con ellos, para que sea una realidad, el proyecto ya está en Secretaría y René Núñez tiene la voluntad e instrucciones partidarias de que hoy en esta reunión ya lo incorpore a agenda para que se toque en la próxima semana. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Damisis Sirias, Diputado Liberal, dijo que como partido no han discutido el tema de la reforma tributaria como para tomar una decisión oficial. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Mario D’Fraco dijo que el Plan Nacional de Desarrollo se fecundó en la sociedad y que ya inició a dar sus resultados. Indicó que las relaciones con el Presidente Bolaños son excelentes y cree en su gestión de Gobierno y la razón por la cual se fue del poder es porque los años que restan al Presidente Bolaños, por tratarse de elecciones, van hacer eminentemente políticos y que él prefiere los aspectos técnicos. Considera que hay que hacer negociaciones políticas que permitan fortalecer las instituciones para generar confianza a los inversionistas y una vez conseguido esto si se debería considerar una amnistía para darle tranquilidad al país. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Karen Erazo, Presentadora de Canal 10, informó que los afectados por el Nemagón amenazan con enterrarse vivos, por la tarde, si el Gobierno no les resuelve o les responde positivamente a sus demandas. **(Acción 10, Canal 10)**